

縁が丘

校訓
「ゆたかさ・たしかさ・たくましさ」
学校教育目標
「認め合い、学び合い、高め合う生徒の育成」

平戸市立田平中学校
学校だより 第6号
(令和6年 6月)
文責 堀江 泰賢

優秀賞『夢への一步』～第19回 平戸市「少年の主張」大会が開催されました～

6月9日(日)、令和6年度第19回平戸市「少年の主張」大会が、平戸文化センター大ホールで開催されました。中学校の部では、市内8校から代表者が参加しましたが、本校からは3年生の田口加笑さんが出場し、「夢への一步」という表題で、夢やあこがれだった職業に就くために、中学校での職業調べや職場体験学習の経験を踏まえ、何事にも積極的に取り組み、挑戦することが自分の人生をより良いものにするという「志」を固めたことを発表してくれました。

静かな口調のなかにも決意の感じられる、とても立派な発表だったと思います。審査の結果、見事、優秀賞を受賞しました。この経験は、本人にとって大きな財産になることだと思います。お疲れ様でした。そして、おめでとう！



「相手・記録・自分」との戦い



～令和6年度 平戸市中総体「陸上競技」～

6月11日(火)、今年度の平戸市中学校総合体育大会の陸上競技大会が、佐世保市陸上競技場で、松浦市との合同で開催されました。本校からは、陸上部員22名に加えて、自ら参加を希望した男子10名・女子6名の生徒を加えて、総勢38名の大選手団で参加しました。

当日は、陸上部員は、これまでの練習の成果を十分に發揮し、また、自ら参加を希望した生徒も全力で各種目に取り組んでくれました。

平戸市代表として県大会に出場する選手の皆さん健闘を祈ります。

花から学ぶことは いいことばかり

～花壇などに花苗が植えられました～

今月中旬、環境美化委員会の活動の一環として、正面玄関近くの花壇やコンテナに、市の「花いっぱい運動」でいただいた花苗を植えました。また、校地内の緑地やグラウンドなどは、岡野用務員さんが定期的に整備してくださいり、子ども達の学校生活が快適で潤いのあるものになっています。

一生懸命に作業をする生徒、水やりや手入れをする生徒、きれいなお花を目に見る生徒、どれも、子ども達の豊かな心の成長につながることと思います。

『花を見ていると 素直になれる 花を見ていると 謙虚になれる 花から学ぶことは いいことばかり』



学校のすべての教育活動を公開します～令和6年度『長崎っ子の心を見つめる教育週間』～

6月28日(金)から7月4日(木)まで、今年度の「長崎っ子の心を見つめる教育週間(学校開放)」を行います。長崎県では、平成16年からこの教育週間が開始され、すべての公立学校で教育活動の公開が行われ、学校と保護者や地域住民が連携し、「地域の子どもは地域ではぐくむ」という気運を高めるとともに、「いのちを輝かせて生きる心豊かな長崎っ子の育成」を目指しています。田平中学校でも、期間中、「命の講話」、「命に関する道徳の授業」、「情報モラル講演会」、「AED講習会」、「被爆体験講話」をはじめ、通常の授業を公開します。

期間中はすべての教育活動を公開していますので、期間中(平日のみ)は、いつでも、どなたでも、短時間でも、保護者の皆様、関係機関の皆様、地域の皆様、多数のご来校をお待ちしています。

令和6年度 「長崎っ子の心を見つめる」教育週間

学校開放します



平戸市立田平中学校



6月28日（金）～7月4日（木）学校の教育活動を全公開！

生徒との交流を！ 教師・地域・保護者の連携を！

★主な取組 ⑤⑥等…授業時間を示しています。（※期間中はすべての授業を公開しています）

期 日	時 間	主 な 活 動 内 容
6月28日 (金)	朝：全校朝会 ⑤13:50～ ⑥14:55～	校長講話 【体育館】 全学年 道徳 授業参観 【各教室】 情報モラル講演会「スマホ・ゲーム等が脳に与える影響について」【体育館】
7月1日 (月)		
7月2日 (火)	②9:30～ ③10:30～ ④11:30～	AED 講習会（3年）【体育館】 AED 講習会（2年）【体育館】 AED 講習会（1年）【体育館】
7月3日 (水)		
7月4日 (木)	⑤⑥ 14:40～	平和学習 「被爆体験講話」【体育館】



☆6月28日（金）道徳授業公開 全学年5校時(13:50～)

学年	学級	授 業 者（担当者）	場 所
1年	1・3組 2組	柴山美穂・森下智子 鍛治美里	各教室
2年	1組 2・3組	西川宜寿 城山陽子・森下智子	各教室
3年	1組 2組	木村啓介 加藤富子	各教室



〈お問い合わせ先〉 電話 22-9249 (田平中 教頭 中野)

(裏面もご覧ください→)